

EN ESTABLECIMIENTO EDUCACIONAL MUNICIPAL

Impecable concierto de la Fundación de Orquestas Juveniles e Infantiles de Chile

CURICÓ. La presentación se llevó a cabo en el auditorio del Colegio Alessandri, perteneciente a la red educativa municipal curicana, donde la agrupación se lució con la puesta en escena de un cuarteto, cuyo formato contempló la participación de una narradora como también imágenes.

Los estudiantes y profesores presentes vibraron de emoción con la interpretación magistral de piezas

clásicas de exponentes como Mozart, Bach, Shubert, Brahms, Debussy y Beethoven, pero también de compositores latinoamericanos como Carlos Gardel y su tango "Por una cabeza", asimismo el rock británico de los Beatles y el folclor chileno con los cantautores Víctor Jara y Violeta Parra.

AGRADECIMIENTO
El director del Colegio

Alessandri, Claudio Hernández, se mostró orgulloso y manifestó su agradecimiento a la fundación de orquestas, institución cultural que seleccionó al establecimiento para ser beneficiado con la actividad cultural. "Estaban encantados los niños y niñas, pues fue una gran experiencia haber traído música clásica, la cultura es muy importante entre-



Agrupación se lució ante los estudiantes y profesores del recinto.

garla desde los primeros años a nuestros estudiantes. Todas estas actividades son bienvenidas para nosotros y como colegio siempre van a estar abiertas las puertas", dijo.

APLAUSOS CERRADOS
Cabe señalar que el recin-

to curicano fue el único seleccionado en la provincia para recibir ese cuarteto, el cual forma parte de la Fundación de Orquestas Juveniles e Infantiles de Chile. Los alumnos disfrutaron al máximo y reconocieron a los artistas con fuertes aplausos.

Una de las violinistas del cuarteto, Carolina Ángel, dijo sentirse muy bien con la recepción de los niños. "Es súper positivo el registro que nos dejan, ya que se mostraron conectados con la música, nos vamos muy contentos ojalá que siempre se repitan estos eventos", sostuvo.